



## Prioritario garantizar derecho a la salud mental con perspectiva de juventud: Jessica Ortega



En el marco del Parlamento de Salud Mental, que se llevó a cabo en la Cámara de Diputados, la legisladora federal, Jessica Ortega, urgió la importancia que en México la salud mental de nuestras juventudes sea una prioridad que no se debe ignorar.

La legisladora reconoció el trabajo de Luz Camila Guerra, Vicecoordinadora Nacional de Jóvenes en Movimiento, por su compromiso con la salud mental; Luz Camila ha demostrado que la juventud tiene un papel fundamental en la promoción de la salud mental, y su liderazgo es prioritario para impulsar cambios significativos.